

Das Staatliche Schulamt Heilbronn trauert gemeinsam
mit der Schulgemeinde
der Fritz-Ulrich-Schule Heilbronn um

Frau Lehrerin Karin Heusmann

Mit großer Bestürzung haben wir erfahren, dass die
allseits beliebte, vorbildliche, engagierte und erfolgrei-
che Pädagogin nach schwerer Krankheit aus dem
Leben gerissen wurde.

Unsere große Anteilnahme und tiefe
Betroffenheit gilt ihrer Familie.
Wir werden der Verstorbenen ein
ehrendes Gedenken bewahren.



Staatliches Schulamt Heilbronn
Amtsleitung **Örtlicher Personalrat**
Markus Wenz **Christiane Ziemer**